

# EGRESADOS DE CyAD

Marcos Alberto Chan Canché  
Diseño de la Comunicación Gráfica

Durante cuatro años los estudiantes de la UAM-X debemos absorber los conocimientos que adquirimos al lado de los profesores, pero es nuestra obligación poner en práctica dichas adquisiciones. La interdisciplina, el trabajo en equipo, el contacto con problemas reales, son parte de nuestra formación. Más que acumular en la memoria lo expuesto en clases debemos adquirir las herramientas que nos ayuden a enfrentarnos a la realidad. La universidad por sí sola no hace al profesional, el estudiante debe ser activo en su formación, y como egresado también ayudar a construir la universidad. Es importante, como estudiante y como egresado, ser consciente de ello y actuar con coherencia.

Recibir una constancia de generación es un recordatorio de ese compromiso.

El 28 de septiembre la generación 2007 Primavera se reunió por la tarde frente al auditorio Jesús Virchez. Llamaron a los jóvenes; poco a poco se abarrotaron los asientos del auditorio; ningún familiar quiere perderse ese momento tan especial. Primero es turno de los alumnos de Planeación Territorial, en el estrado se dan cita directivos de la División de Ciencias y Artes para el Diseño: el director Everardo Carballo, el secretario académico, Ricardo Alarcón y José Luis Martínez, coordinador de la carrera. Everardo Carballo refirió las características que hacen diferente a la UAM-X. Hilda Gaxiola, responsable de Gestión Escolar, con una sonrisa que deja ver su alegría les dice a los jóvenes: felicidades, lo lograron. Ciertamente es un logro, pero desarrollarse allá afuera será un reto más grande.

Siguieron los egresados de Diseño Industrial con la presencia de

su coordinador, Jacques Vermondén. Las familias emocionadas enloquecen al escuchar el nombre de sus hijos o hermanos. Después los egresados de Diseño de la Comunicación Gráfica, acompañados de Martha Flores, coordinadora, escucharon a Ofelia Hurtado, quien obtuvo uno de los mejores promedios de la carrera, decir en relación con su estancia en la universidad: "me divertí mucho". Qué gusto que el paso por la universidad no se entienda como algo tortuoso.

Un rato después tocó el turno a los compañeros de Arquitectura encabezados por Eduardo Basurto, coordinador de la carrera. Pablo Quintero, uno de los profesores, dirigió algunas palabras a los alumnos que ese día se despedían. Ese emotivo momento concluyó cuando el maestro tomó su cello e interpretó una breve pieza, cerrando de esta manera el ciclo de la generación 2007 Primavera.

Mejores promedios de la División de CyAD	
Fernández Ordaz Dirceu (Planeación Territorial)	Velasco Montoya Juan Pablo (Diseño Industrial)
Mejores promedios de la Generación 07-Primavera	
Arquitectura	Diseño Industrial
Barrios López Bonnaud	Díaz De León Álvarez Daniela
Trejo Gómez Rafael	Espinoza Ávila Alfredo Hermo
Diseño de la Comunicación Gráfica	Gutiérrez Álvarez Gadiel Isaí
Arteaga Martínez Anabel	Gutiérrez Olguín Sandra Ivett
Benítez Rétiz Mario Jeremías	Juárez Robles Arturo Antonio
Castro Medina Lizeth Fabiola	León Huitrón Carlos Alberto
Esquivel Nájera Edgar Iván	Magaña López Carlos Alberto
Gómez Luna Marisa	Millán Rosas Joel
Hurtado Reyes Ofelia Cleotilde	Peralta Maya Irene
Ibarra Soria Diego Alfonso	Pérez García Arturo César
Jaimes Valverde Nancy	Suárez Medrano y Mendoza Brenda
Lavanderos Hawes Nayeli Anaí	Planeación Territorial
Medel Cortés Rosalba	Arenas Morales Román Aarón
Tapia Gutiérrez Salvador	
Torres Aguilar María Teresa	
Zavala Sánchez Héctor	



15  
quince